



Buscan crear Agencia Nacional de Seguridad

Para evitar los ataques cibernéticos y reforzar la ciberseguridad, el Senado de la República y la Cámara de Diputados han iniciado los trabajos para crear una Ley de Ciberseguridad que prevé la creación de la Agencia Nacional de Seguridad.

Después del hackeo a la Sedena por el grupo de hacktivistas Guacamaya, Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara alta, se pronunció porque en este

periodo de sesiones el Congreso de la Unión apruebe una Ley de Ciberseguridad de avanzada que, combata las intervenciones ilegales, a los hackers y a presuntos delincuentes en materia digital.

Luego de la tercera reunión con empresarios tecnológicos en el marco de la Mesa Permanente para Analizar el Marco Jurídico en Materia de Ciberseguridad, el senador del PRI, Jorge Carlos Ramírez Marín; y el diputado del Partido Verde, Javier López Casarín, destacaron que lo que se pretende es construir un marco jurídico sólido que blinde al Gobierno y a los particulares contra los hackeos.

López Casarín refirió que en 2021, México tuvo 157 mil millones de intentos de ata-

ques cibernéticos en teléfonos, computadoras y otro tipo de dispositivos electrónicos; es decir, 400 millones diarios.

En tanto, Ramírez Marín informó que los hackeos representan para la iniciativa privada un costo anual de más de 8 mil millones de dólares y se desconoce el monto que significa para el Gobierno. Reveló que existen 19 iniciativas en la *congeladora* sobre ciberseguridad, por lo que la nueva Ley será creada con todas las propuestas posibles.

Mientras que la senadora del Partido Verde, Alejandra Lagunes, detalló que México se está quedando atrás en el tema de ciberseguridad, pues bajó 19 escalones en el índice de Ciberseguridad Nacional con una calificación de 37.66 puntos de 100, cuando la media global es de 80 puntos. / **KARINA AGUILAR**